

# おおぞらっこ ” ニュース

志紀おおぞらこども園  
第11号  
発行者：岡内郷子  
2025, 9, 5

楽しい行事がいっぱいある2学期が始まりました～  
今年の夏は本当に暑く、外に出るのもためらう時が多かったですね💦  
体調は大丈夫でしたか？  
子どもたちに夏の思い出を聞くと「海いった！！」「プールに行った」「ホテルに行った」「おじいちゃんおばあちゃんとこ行って遊んだ」などなど、四方八方からといっぱい話しかけてくれ「ホントに楽しかったんだなあ…」と感じました。  
2学期も、運動会、遠足、焼き芋パーティーやお楽しみ会などなど、魅力的なことがいっぱいです。2学期も元気いっぱいにご覧いただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



8月誕生会ゲスト



7月の終業式で約束した『は』な『び』の約束をもう一度振り返ってみました



8月の誕生会のゲストは、歌とダンスの2人のお姉さんたちでした。お姉さんたちが踊るキレッキレのダンスに子どもたちもノリノリで、曲にあわせて体を動かしたり、びっくりするぐらい上手に振付けをコピーして踊ったりしている子どもたちもいました！最後は握手やハグをしてもらって、飛び上がって喜んだり照れたりしている子どもたちがいっぱいでした。

プログラム



(うた) ディズニーのプリンセスメドレー&ケセラセラ  
(ダンス) ・ストラテジー ・Rosa ・布林バンバン ・ダンスホール ・しなこダンス ・magnetic ・アイドル ・Unforgiven ・わたしの一番可愛いところ ・ギリギリダンス ・可愛いだけじゃダメですか ・ゾンビダンス

## 出前講座(5歳)

### ～八尾の歯ブラシを知ろう～

9月4日、八尾の地場産業である歯ブラシについて、実際につくっておられる会社『ラビス』さんよりお話をお聞きました。

クイズでは、昔はクジラの髭を使って歯ブラシの柄の部分をつくっていたこと。毛の部分は、馬の毛でつくっていたんだよ～。また、機械で1本の歯ブラシに毛を植えこむ作業は、2秒ほどでできるんだよ。というお話も聞きました。

そして、八尾市は歯ブラシ製造日本1なんですって！！子どもたちに歯ブラシのプレゼントもいただきましたよ！！ぜひ、ご家庭で活用してくださいね。

近鉄八尾の北側広場のところには2mほどある金の歯ブラシのオブジェがあるらしいですよ～。近くに行かれたら探してみてくださいね。

